



Colegio de Contadores Públicos Autorizados de Puerto Rico

Protegemos el bienestar económico de nuestro pueblo.

Comunicado de Prensa
7 de marzo de 2016

Contacto: Acté Cestero 787-622-0945
Gina Delucca 787-622-0902

Primera Cumbre de Desarrollo Económico del Colegio de CPA

El Colegio de Contadores Públicos Autorizados (CCPA) de Puerto Rico, con la colaboración de la Facultad de Administración de Empresas de la Universidad de Puerto Rico, Recinto de Río Piedras, celebró la primera **Cumbre de Desarrollo Económico** el viernes, 4 de marzo de 8:30 a 1:00 pm en el Teatro de la UPR en Río Piedras. El evento fue un foro de discusión entre el Sector Privado y la Academia para adelantar la visión de ejecución de una recuperación económica para Puerto Rico.

La Cumbre comenzó con un saludo de parte de la presidenta del Colegio de CPA, CPA y abogada Zulmarie Urrutia Vélez. Le siguió el CPA José A. González Taboada, PhD, Decano de Administración de Empresas de la UPR-RP en representación del rector Dr. Carlos Severino Valdez. “Esta es una oportunidad única para discutir la temática del desarrollo económico con una perspectiva académica y no-partidista, incluyendo el insumo del sector privado. Lo más importante es que lo que se discuta se recopilará en un documento que será compartido con nuestros candidatos a la gobernación, con información de primera mano que pueden utilizar en sus estrategias de gobierno”, dijo la CPA Urrutia Vélez.

En la Cumbre se discutieron propuestas para la recuperación económica de Puerto Rico en un formato de discusión dinámica en un panel que incluyó expositores y reactivos. Los panelistas representaron los sectores importantes del desarrollo económico del país –Asuntos Fiscales, Educación, Salud, Energía y Actividad Económica-- con la intención de promover una discusión/reacción de la audiencia. Los allí presentes pudieron enviar sus preguntas a una dirección electrónica y los moderadores las canalizaron hacia los diferentes miembros del panel.

Para el tema de Asuntos Fiscales el panelista expositor fue el CPA Anthony Cruz Aldecoa y los reactivos fueron el CPA y abogado Juan Acosta Reboyras, CPA Jorge Aldarondo Pérez y Dr. José G. Caraballo; el moderador fue el CPA Rolando López Rivera. En el tema de Educación, la expositora fue la CPA Rosa Reyes Borges, PhD, con el Dr. Eduardo Aponte Hernández y el Ing. Ángel L. Pérez como reactivos y el CPA Jerry De Córdova como moderador. El tema de Salud contó con el CPA Carlos Vivaldi Oliver como expositor y los reactivos fueron: Lcdo. Jaime Plá Cortés, Dr. Edgar Colón Negrón y Dr. Carlos R. Mellado López; el CPA López Rivera moderó este panel. Para el tema de Energía, el expositor fue el CPA Jaime Sanabria Hernández y los reactivos fueron el Ing. Mark E. Hanson, el Ing. Tomás Torres Placa y la Lcda. Alicia Lamboy Mombille; el CPA López Rivera moderó también.

Por último, el tema de Actividad Económica contó con el CPA Oscar Cullen Ramos y los reactivos fueron los CPA Ramón Ponte Tapanes, el CPA y abogado Juan Acosta Reboyras, y el CPA Jaime Sanabria Hernández, junto a la Dra. Sylvia López Palau. La moderadora fue la periodista Joanisabel González Velázquez de El Nuevo Día.

Las propuestas presentadas por los panelistas se recopilarán en un documento tomando en consideración el insumo obtenido en la Cumbre. Dicho documento se entregará a los candidatos a la gobernación para que luego reaccionen a su contenido durante su participación en la Convención del Colegio de CPA en septiembre.

////